

1 Formalien

Beschlussfähigkeit: Negativ; Nur 4/9 beschlussfähige Mitglieder anwesend.

Anwesende: Manni, Basti, Annika, Pierre Nicht beschlussfähige: Jette, Larissa Gast: Christian

Protokoll: Pierre

Protokoll letzte Sitzung: verschoben

Annahme TO: positiv

Wir verzichten heute auf eine Vorstellungsrunde.

2 Göse-Exkursion

Leider steht uns dieses Jahr nicht genug Kapital zur Verfügung, um die Exkursion zu unterstützen.

Wir hoffen jedoch, dass dies nächstes Jahr wieder möglich sein wird.

3 Auswertung Vollversammlung

Die Vollversammlung war zwar schlecht besucht, dennoch konnten wir aus einigen Vorschlägen Ideen für die Zukunft entwickeln.

Wir wollen im Hörsaal 1.11.09 unsere Pinnwand anbringen, um mehr Studierende zu erreichen, als mit dem jetzigen Standort der Pinnwand in der zweiten Etage. **Pierre** versucht dies zu organisieren, während **Jette** das Layout eines Plakats anfertigt, welches einen Überblick über kommende Veranstaltungen geben soll.

Annika übernimmt Kooperation mit den TutorInnen für die Einführung in die Geschichtswissenschaft <mailto:mariumueller@uni-potsdam.de>.

Ab dem Wintersemester 18/19 wollen wir, speziell für die Erstis, wieder eine Sprechstunde anbieten. Die Details hierfür werden später erörtert.

Auf unserer Homepage wollen wir künftig, sobald technisch und personell möglich, den Kalender des Instituts und anderen Hochschulinitiativen etc. übernehmen, um Veranstaltungen und Engagement auf dem Campus zu fördern. (**Yannick, Jette**)

4 Planung History Slam

An Dienstag, dem 15.5., wollen wir ab 20:15 unseren jährlichen Poetry/History-Slam im KuZe veranstalten. Die Werbung hierfür läuft an, die Organisation steht. (**Annika, Yannick**)

5 FSR Wahl

Wir planen die diesjährigen Wahlen für den Zeitraum um den 26.6.18. **Pierre** übernimmt die technische Organisation in Kooperation mit Daniel, während **Jette** die Ausgestaltung der Wahlwerbung und Wahlplakate übernimmt.

6 Fakultätss Grillen

Das Fakultätss Grillen mit Vortrag findet am 11.7. ab 16 Uhr statt, nach einer Einführung durch den Geschäftsführenden Direktor wird der Jahresvortrag von Herrn Prof. Dr. Robert Gerwarth vom

University College Dublin gehalten, der Titel lautet "Das lange Ende des Ersten Weltkriegs: 1917 bis 1923".

Die Organisation des Grillens beginnt innerhalb der nächsten Wochen.

(**Alle!**)

7 Berichte aus Gremien

Metaevaluation: Evaluation der Fakultät durch Externe (**Pinchas, Annika**)

Vefa: Initiativenmarkt FSR ist angemeldet, bei der nächsten Sitzung sollten wir das organisieren (**Pierre**)

FreiRaum-Treffen: **Jette und Christian** nehmen teil, sobald ein Termin feststeht.

Frühlingsgrillen: Wird durch alle FSR der phil. Fak. Geplant. FSR Geschichte beteiligt sich personell. (**Alle**, sobald die entsprechenden Listen existieren).
Termin: 05.07., 16 Uhr

Bericht vom Treffen der Phil. FSR:

Am Freitag, den 04.05., haben sich viele FSR der Phil. Fak. Getroffen, um Grundlegendes zu besprechen. Das Treffen war produktiv. Die exakten Inhalte werden zeitnah aufgearbeitet und organisiert. (**Pinchas, Pierre**)

8 Sonstiges

-

9 Umlaufbeschluss Werbung History-Slam

Antrag:

Liebe alle,

Leider haben wir es auf der letzten Sitzung anscheinend verplant, Werbegeld für den History - Slam zu beschließen. Von daher würden Yannik und ich jetzt auf diesem Wege (Umlaufbeschluss) 20€ eben dafür beantragen, damit die Plakate schon vor unserer nächsten Sitzung in den Druck gehen können. Ich denke, dass wir das am besten so machen, dass ihr bis spätestens Freitag eine kurze Nachricht schreibt, ob ihr den Antrag annehmt.

*Vielen Dank und lieben Gruß,
Annika*

Antworten:

Hallo ihr Lieben,

Danke Annika für den Antrag! Ich bin klar dafür.

*Mit besten Grüßen
Bastian*

→ Bastian Brombach 24.04.18

Liebe Annika,

auch ich bin für den Antrag!

*Beste Grüße
Immanuel*

→ Immanuel 'Manni' Schoene, 24.04.18

Zustimmung.

→ B. Pinchas Unglaub, 24.04.18

Stimme zu

→ Pierre Harder 24.04.18

Damit ist die nötige Zustimmung von 5/9 erreicht.